



高岡西部小だより

令和7年3月14日 発行 No. 1 1 最終号

高岡市立高岡西部小学校



高西小HP

★ 6年生 ありがとう！ ～ 高岡西部小第一期生 ～

3つの学校の統合により、新たに開校した「高岡西部小学校」の第一期生として、歴史の第一歩を踏み出したのが今の6年生です。思い返せばこの6年間、子供たちは大きな変化の中で成長してきました。コロナ禍による学校行事等の制限、閉校、そして開校。その一つ一つを乗り越え、たくましく歩んできました。

「みんなで楽しい学校をつくろう」と声をかけ合い、学級や学年、校区の枠を越えてつながりを広げてくれたのも6年生です。

学習発表会では、「3倍楽しい学習発表会」を合言葉に、3校それぞれのよさを生かしながら、新しい学校の魅力を堂々と発信してくれました。児童会活動や日々の学校生活においても、6年生のリーダーシップが光っていました。運動会では、保護者や地域の方々と一緒に踊った「弥栄節」、全校で楽しんだ「交流ランチ」や「宝さがし大会」など、ユニークな企画を仲間と力を合わせて実現し、学校全体を盛り上げてくれました。



また、「学校のきまり」を6年生が中心となって考案し、学校の在り方を自分たちの手で築こうとする姿勢は、とても頼もしいものでした。

「御印祭」への参加や、地元の職人さんに教わりながら取り組んだ銅器プレートづくりなど、地域の方々と共にを行った活動は、ふるさとの魅力や伝統文化に触れる貴重な体験となりました。6年生の生き生きとした姿は、下級生の憧れであり、学校全体を支える存在でもありました。

このように、6年生がこの1年間を通して果敢に挑戦し、築いてきたものは、まさに校歌にある「挑戦こそが伝統の起こり」という言葉にふさわしい歩みだったと感じます。新しい学校を自ら創り上げようとするその姿は、後に続く子供たちにとって、確かな道しるべとなることでしょう。

このような学びと成長の土台には、地域の皆様の温かなまなざしとご支援、そして保護者の皆様の多大なるご協力があります。改めて心より感謝申し上げます。

★高岡西部小 同窓会 会員入会式



先日、「高岡西部小学校 同窓会会員入会式」を行いました。

本校の同窓会は、卒業後10年を目途に正式に発足する予定です。今回の「会員入会式」は、その第一歩となる大切な節目です。式では、代表児童が堂々と誓いの言葉を述べてくれました。その姿からは、自分たちの歩みに対する誇りと、後輩たちへの思いがしっかりと伝わってきました。同窓会は、卒業後も母校とのつながりを大切にし、支える力となる存在です。10年後、このつながりがさらに広がり、高岡西部小学校の発展に貢献してくれることを楽しみにしています。

★ 卒業に向けて盛大に行われた「卒業を祝う会」



1年生から5年生まで、心を込めた素敵な出し物で6年生をお祝いしました。会の始まりは、2年生が手作りした招待状を首にかけて6年生が、かわいらしい1年生のお手引きに合わせて入場する心温まるシーンからスタート。6年生の優しい笑顔と、下級生の精いっぱいのおもてなしに、会場は和やかな雰囲気になりました。

4年生は手作りの写真立てを贈り、3年生は元気いっぱいのダンスを披露。5年生による思い出プレゼンテーションと劇も大盛況でした。中でも、5年生のセンスあふれる演出には会場中が笑いに包まれました。

そして、会のクライマックスは教職員による「高岡西部バンド」。クラリネット、ドラム、アコーディオン、フルート、木琴、トランペットと、それぞれの先生方が得意な楽器を披露し、会場は大盛り上がり。男性教諭2人によるピアノの連弾で幕を開け、ボーカルも登場する楽しいステージが繰り広げられました。最後には、全校児童が総立ちで歌い、踊りながら、6年生への感謝の気持ちを精一杯届けました。子供たちの「ありがとう」の心がしっかりと6年生に届き、心温まるひとときとなりました。



★ 児童会引継ぎ式 ～成果と課題を発表～



先日、児童会の引継ぎ式が行われ、各委員会からこれまでの活動の成果と課題が発表されました。運営委員会の児童は、「毎日あいさつをしていると、だんだんみんなと目が合うようになり、やりがいを感じます。」と話してくれました。この言葉からは、活動しての確かな手応えや、学校全体によい影響を与えているという自覚が感じられ、とても印象的でした。

また、4年生の児童が「学校をつくるために、こんなにたくさんの取組があったことが分かりました。」と感想を述べ、これからの学校づくりに対する意欲を見せてくれました。新しいリーダーたちが、やる気に満ちた言葉を発表してくれたことで、学校全体が前向きなエネルギーに包まれました。これからも、子供たち一人一人の考えや意見を大切にしながら、共に学校を創り上げていきたいと思えます。

★ 校舎もさらにピカピカに・・・6年生 最後の奉仕活動に精を出して～



6年生が最後の奉仕活動に取り組み、校舎内外をさらにきれいにしてくれました。これまでの学校生活で培ってきた心を大切に、隅々まで丁寧に掃除する姿は、まさに立派なリーダーそのものでした。おかげで校舎は見違えるようにピカピカになり明るくなりました。新しい学校を支えていく後輩たちに、素晴らしいお手本を残してくれました。